
VERBALE CONSIGLIO DI LABORATORIO DEL 8.2.2022 ORE 11:30 - 
SEDUTA APERTA 
 
Presenti: R. Aloisio - C. Bucci - A. Goretti - P. Gorla - M. Messina - S. Parlati - M. Pezzini 

- F. Villante  
 
Assenti: G. Alessandri 
 
Sono presenti su invito del Direttore Giovanna Spagnoli, Virginia De Dominicis. 
 

Odg: 
 

1. Comunicazioni del Direttore 
2. Resoconto CD 28 gennaio 2022  
3. Varie ed eventuali  

 

1. Comunicazioni del Direttore 

• Performance: bisogna chiudere i documenti finali per l’anno 2021. 
• Assegnazione I° contingente ore straordinario (980 ore) uguale allo scorso anno. 
• Formazione: Piano formativo 2022 è stato approvato. Le proposte LNGS sono state approvate 

quasi tutte. Il SAF contatterà i proponenti e farà partire i corsi. 
• Svuotamento Borexino: sono ripresi i trasporti e assumiamo che intorno al mese di maggio lo 

svuotamento sia concluso. Con LVD l’idea è di partire entro la metà dell’anno. 
• E’ stato firmato l’accordo HPC4DR e i LNGS diventeranno la sede di calcolo. Le macchine 

arriveranno ai LNGS la settimana prossima. 
• L’INFN ha deciso di supportare 5-6 attività per infrastrutture di ricerca che sono ET - 

Km3NET- Magneti superconduttori per gli acceleratori – Piano infrastrutturale dei LNGS. In 
Ambito extra fisica l’INFN partecipa in ambito bio seguendo la fase strumentale. In area 
digitale l’INFN partecipa sulle reti di infrastrutture e lo sviluppo della parte calcolo. Infine 
per la parte culturale l’INFN partecipa per ambiente, cultural heritage ad un accordo di 
partenariato guidato dall’Università Sapienza. 

• L’INFN sta lavorando anche sui partenariati estesi. 
• Tutti questi progetti a cui l’ente e i LNGS stanno lavorando implicano un enorme lavoro da 

parte di tutto il personale. A. Goretti aggiunge che ci sarà un forte impatto anche sugli 
esperimenti. 

2. Resoconto CD 26 gennaio2022 

• Covid: le cose stanno migliorando anche se il CD chiede di mantenere ancora per un po’ le 
regole di sicurezza. 

• I concorsi comma 2 ad aprile si dovrebbero concludere, in base a quanto sostiene la 
commissione. 

• Finanziamento di circa 40 MEuro per passaggi di livello per i profili tecnico-amministrativi 
• Disciplinare concorsi: la GE sta lavorando per una revisione del disciplinare affinché lo si 

renda più aderente alle esigenze dell’ente. 



• Ricorrenza dei 70anni INFN: ai LNGS si sta pensando di organizzare un evento a L’aquila 
alla fine di maggio che ricordi anche i 35 anni di attività dei LNGS. 

• ET va avanti con le attività di sviluppo che coinvolgeranno anche i LNGS e il GSSI, con un 
progetto specifico da installare in galleria: GEMINI 

• Come risultato della discussione sugli esperimento sul doppio decadimento beta, si sta 
giungendo ad un accordo per cui gli esperimenti LEGEND e CUPID potrebbero essere 
realizzati presso LNGS. 

• Il CVI è convocato ad ottobre. 
• PNRR: il Presidente ha detto che i progetti che verranno presentati comporteranno 

reclutamento di personale a t.d. (il 40% deve essere composto da donne per riequilibrare la 
parità di genere all’interno dell’ente). Il Presidente ha fatto notare che negli ultimi anni l’ente 
ha reclutato molti tecnologi e ricercatori e quindi ora si vorrebbe procedere a reclutare tecnici 
e amministrativi sfruttando l’opportunità del PNRR. 

• Telelavoro: sulle richieste di telelavoro c’era una difficoltà di valutazione e quindi si 
modificherà il protocollo con cui vengono definiti i punteggi. 

3. Varie ed eventuali  

 
Non essendoci altri argomenti all’ordine del giorno, il CdL si conclude alle ore 12:45. 
 


